

Publié par 24 heures (<http://www.24heures.ch/>)

[Home](#) > Content

A Oulens, les déchets radioactifs passent inaperçus

DÉCHETS | Dans le village du Gros-de-Vaud, rien n'indique la présence provisoire de 32 tonnes de déchets légèrement contaminés



© Chris Blaser | Trente-deux tonnes de poussières légèrement radioactives sont provisoirement stockées sur le site de l'ISDS à Oulens-sous-Echallens (photo archives 09.2006)

Sylvain Muller | 07.10.2011 | 16:40

Le choix d'Oulens-sous-Echallens pour stocker provisoirement 32 tonnes de poussières radioactives refusées par l'Allemagne n'est pas un hasard. Le village du Gros-de-Vaud accueille sur son territoire, une installation de stockage de déchets stabilisés (ISDS), où sont stockées les cendres et les boues issues des usines d'incinération.

Cette structure ne conservera pas les poussières radioactives issues du nettoyage d'un four de l'usine Vetropack à St-Prex, mais ses dimensions et sa situation isolée en bordure de l'autoroute Lausanne-Yverdon en faisait un bon endroit pour un stockage temporaire.

«Ce n'était pas à moi de communiquer, mais j'étais au courant depuis plusieurs jours, confirme le syndic Dominique Tille. Nous avons reçu toutes les assurances des

autorités fédérales que ni la population, ni les gens travaillant sur le site ne couraient de danger. La Municipalité reste très attentive à ce qui se passe sur ce site et nous veillons à ce qu'il ne soit pas utilisé à d'autres fins que celles qui ont été convenues».

Hier après-midi, sur le site de stockage, la présence de ces 32 tonnes de déchets passait complètement inaperçue. Aucune barrière supplémentaire, aucune protection spécifique pour les employés, confirmant ainsi l'absence de danger. Au village, ni l'épicière, ni la coiffeuse n'avaient entendu parler de la présence de ces matériaux radioactifs.

«Mais leur présence n'est pas très étonnante, on est la poubelle du Canton, confiait un passant avec une pointe d'agacement. On ne sait pas vraiment ce qu'ils y déposent; ce nouveau cas en est la meilleure preuve. D'un autre côté, il faut bien mettre ces déchets à quelque part. Mais n'écrivez pas mon nom, le sujet est chaud au village».

Actu

Source URL (Extrait le 10.10.2011 - 09:02): <http://www.24heures.ch/vaud-regions/actu/indifference-oulens-face-radioactivite-2011-10-07>